

### **IEEM CONTINÚA CON SERIE DE PROGRAMAS DE RADIO CON PARTIDOS POLÍTICOS**

- En el programa de radio por internet del IEEM, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, participaron Jorge Luis Esquivel Zubiri y Francisco Nava Manríquez, representantes del Partido Humanista (PH).

Durante el programa de radio por internet del Instituto Electoral del Estado de México, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, Jorge Luis Esquivel Zubiri y Francisco Nava Manríquez, representantes del Partido Humanista (PH), hablaron sobre la forma en que su partido se prepara para los próximos comicios y en el énfasis que están poniendo para plantear una nueva oferta al electorado, a partir de la apertura e inclusión de la sociedad y la defensa amplia de los derechos humanos.

El programa se transmitió en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, a través de la página electrónica del Instituto [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), con la conducción de Carlos Moreno Carreto, periodista del periódico Puntual, y en el que los invitados abordaron el tema “¿Cómo se está preparando su partido político para el Proceso Electoral 2014-2015?” y refirieron que hay que superar inercias, cambiando aspectos culturales para romper viejos paradigmas que encasillan la visión que se tiene sobre los partidos políticos.

Al respecto, Jorge Luis Esquivel Zubiri explicó que para generar un cambio, la ciudadanía también debe modificar su forma de pensar y actuar para constituirse como ciudadanos críticos, pues consideró que somos un país que está aprendiendo a construir democracia. Por ello, para tener buenos gobiernos se requiere también tener una “buena ciudadanía” y en estas condiciones, una función de los partidos políticos es formar ciudadanos.

Agregó que existe la creencia que los partidos políticos son instituciones que sólo promueven actividades cada vez que hay procesos electorales, y esto no es así, lo que debe prevalecer es que los partidos promuevan actividades que resuelvan problemas cotidianos con la idea de acercar a los ciudadanos a interesarse en los asuntos públicos, por ello consideró importante que se revise el marco jurídico para introducir los nuevos temas de debate con la participación directa de la ciudadanía.

Señaló que el Partido Humanista le apuesta a promover la formación y educación de los ciudadanos y se opone a la violencia, ya que el Estado debe prevenir y garantizar los derechos humanos de toda la población, erradicando así las crisis de representatividad que han permeado en la población.

De igual manera señaló que la educación debe ser formativa y no sólo técnica; es decir, que forme con valores para que no impere la cultura de la simulación y para que el ciudadano esté más educado e interesado en las cuestiones sociales.

A su vez, Francisco Nava Manríquez explicó que el Partido Humanista tiene muchos retos, como es ofrecer una nueva oferta política a los ciudadanos fomentando la participación ciudadana, pues son un partido de inclusión que permite la apertura en todos los sentidos y una tarea es la de informar a la ciudadanía para que conozca sus derechos. Además dijo que esperan no sólo mantener el registro, sino obtener más del 6% de la votación, apostándole a la formación de cuadros que fomenten una democracia participativa y promover que el gobierno trabaje con transparencia y rinda cuentas.

Destacó que, en esencia, el Estado debería garantizar los derechos humanos de los ciudadanos y estar al pendiente de que las instituciones encargadas de su defensa respondan a las necesidades de la sociedad, pues los sucesos que se observan en Guerrero muestran que no se está cumpliendo con esa encomienda.

Durante el programa, Carlos Moreno Carreto invitó a la audiencia a entrar en contacto con el IEEM a través del teléfono lada sin costo 01800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM\_MX), así como a seguir las actividades del Instituto a través de su página de internet [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), donde también encontrarán y podrán descargar emisiones de programas anteriores.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**